

(L' imam Al Khomeiny à Neauphle-le-château (1

<"xml encoding="UTF-8">

L'Imam Al Khomeiny a habité la région de Neauphle-le-château, une des banlieues de la ~~la~~ capitale française Paris, qui se situait à 50 kilomètres environ de distance. Il vivait dans une maison de deux chambres et une cave. Il tenait une chambre et son fils Al Saeid Ahmad tenait une autre où il recevait les invités, tandis que la cave était destinée à l'enregistrement des cassettes que l'Imam envoyait en Iran, ainsi qu'aux conférences et aux séminaires

En ces jours là, Iran était en ébullition, et le regard du monde entier allait de cette modeste maison parisienne, aux villes et villages iraniens qu'enflammait alors une révolution retentissante et coléreuse contre le règne dictatorial du Chah

Le sort du Chah était presque assumé, comme un ballon prêt à éclater, et les 35 millions d'habitants d'Iran attendaient avec impatiente les ordres de l'imam Al Khomeiny pour abattre les forteresses où se retranchait le Chah avec les espions et les agents de renseignements ennemis

L'Imam de son côté travaillait avec la foi d'un croyant se résignant à la volonté de Dieu le tout puissant, vivant à des milliers de kilomètres loin d'Iran, et ne cherchant nulle satisfaction que celle de Dieu le tout puissant. Jusqu'au jour où il retourna à son pays, après des années d'expatriation, et fut accueilli avec grandeur par les foules révolutionnaires et annonça, du cimetière des martyrs en Iran, le fondement de la république Islamique victorieuse

.Le Fiqh de L'Immigre, Organization d'Al-Maaref Islamique *